

<b>Mein Vorschlag 1</b>	<b>Mein Vorschlag 2</b>	<b>Mein Vorschlag 3</b>	<b>Bemerkung</b>
Lionsclub Villa- Killes-Berg			das wurde von andere Seite schon in den Raum gestellt und finde ich gut
Lichtbrücke	Hand-in-Hand	3H	zum 2. Vorschlag: gemeinsam, vertrauensvoll, vorangehend, mutig, mitmachen. Empathy works! zum 3. Vorschlag: bisheriger Clubslogan weiterentwickelt: Hinsehen, Handeln, Helfen.
"Bärenschlössle " Löwenköpfchen als Emblem beibehalten			
LC Villa-Killes- BERG	LC Villa-vs. Killes-BERG	Villa & Killes & Berg	
VILLA KILLES BERG	Villa Killesberg		Vorschlag 1 erfährt seine Wirkung aus der Grafik VILLA und BERG auf einer Linie ,gleicher Höhe und KILLES versetzt hoch gerückt event. nur bis zur Hälfte. Muss man ausprobieren . Bringt beim „täglichen“ Gebrauch - im Schriftverkehr- vielleicht Probleme mit sich. Vorschlag zwei ist „praktisch“ jeder findet seinen Namen wieder.

<b>Mein Vorschlag 1</b>	<b>Mein Vorschlag 2</b>	<b>Mein Vorschlag 3</b>	<b>Bemerkung</b>
Bismarckturm	Bärensee	Stäffele	Ich persönlich finde auch Stuttgart-Killesberg gar nicht so schlecht. Letztlich zeigt die Beibehaltung eines bereits vorhandenen, bekannten und eingeführten Namens nach außen, dass wir eben schon eine lange Club-Tradition haben. Und es ist ein starker und repräsentativer, würdiger Name.
LC Stuttgart-Karlshöhe	LC Stuttgart-Teehaus	LC Stuttgart- Stäffele	Ich freue mich auf die gemeinsame kommende Zeit
Vision	- Der Club	Connect	„Der Club“ als Analogie zu „Die Mannschaft“ des DFB.  Vorschlag 4 Lions Club Stuttgart Freunde Vorschlag 5 Lions Club Stuttgart Team
Berg			
Villa KillesBerg			Das "B" ist bewusst groß geschrieben!